

Première exposition de l'année



La nouvelle saison de l'association Chantelle les arts a débuté et se poursuivra jusqu'en septembre. Pour la première exposition, c'est Pascale Peterlongo qui expose ses toiles de paysages en pastel tout le mois de mai à la salle Edmond-Maupoil de la mairie. L'association, présidée par Sylvie Garoche, a été créée il y a trois ans. La volonté des membres est de faire vivre le village par l'art en proposant des expositions d'artistes français mais aussi étrangers. Grâce à son carnet d'adresse bien rempli, Sylvie n'a que l'embaras du choix pour proposer des artistes plus talentueux les uns que les autres.

Pratique. *L'exposition est visible du mardi au dimanche, de 15 heures à 18 h 30. Entrée libre*